

# 生徒会新聞

令和5年度  
1月号  
生徒会本部

【あけましておめでとうございます】



あけましておめでとうございませう。冬休みは満喫できましたか？部活に勉強、友達との遊びなど忙しかった人も多いと思います。新学期いからは気を引き締めてまた頑張りましょう！

最近、風邪などが流行しています。手洗い、うがいなどを心がけましよう！



## 【サンタさんへの手紙】

クリスマスに生徒の皆さんからクリスマスにほしいものを募集し、いくつか選んで掲示しました！  
たくさんの投函ありがとうございました！

## 【共通テスト】

1月13日、14日に共通テストが行われました。三年生の皆さん、お疲れさまでした。私たち後輩も先輩方の背中を追えるよう勉強に励みましょう！

## 【能登半島地震災害義援金】

能登半島地震に対し、文化祭で出た利益の一部を寄付しました。  
1日でも早い現地の復興を心より祈ります。  
自然災害はいつでも起こるのか誰にも予想することはできません。避難経路、防災バッグの確認など、もう一度防災へ意識を向けてみましょう。

## ～今後の予定～

## 【英語合宿】

2月1日～2月3日に2

学年外国語コースの英語合

宿が行われます。総合英語の

授業では本番に向けて準備

を行っています。悔いのない

結果を残せるよう準備して

いきましよう！

## 【合唱大会】

合唱大会が3月15日に行われ

ます！数年ぶりの1、2年生合同

での開催となります。

多くのクラスが実行委員を中心

として練習しています。本番まで

まだ時間がありますので、クラス

で協力してよりよい大会になるよ

うに練習していきましよう！

